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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２８年度 館山市中央公民館運営審議会 

開催日 平成２８年７月２８日（木） 

開催場所 館山市コミュニティセンター 第１集会室 

出席者 
[委員] 館山市中央公民館運営審議会委員 ５名 

[教育委員会] 教育長、中央公民館長、中央公民館職員２名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由  

傍聴者  ０名（定員１０名） 

会議概要・結果等 

◇開会 

◇教育長あいさつ 

◇委員及び職員紹介 

◇会長・副会長選出 

◇会長あいさつ 

◇議事（審議事項） 

（１）平成２８年度事業実施状況について 

（２）平成２９年度事業計画（案）について 

（３）館山市社会教育施設の使用料の減免基準について 

（４）生涯学習バスの燃料費負担について 

（５）その他 

【議事の概要】 

（１）平成２８年度事業実施状況について 

（２）平成２９年度事業計画（案）について 

◆事務局より説明（関連項目なので２項目について説明） 

・平成２８年度中央公民館講座実施状況及び平成２９年度中央公民館

講座事業の計画（案）について説明。 

・中央公民館（コミュニティセンター）が経年劣化しているため、予

算状況により計画的に整備を進めていくことを説明。 

◆質疑・意見（質問・意見は◎で、事務局回答は◇で表記する） 

◎講座の参加募集の周知について、広報誌や学校へのチラシの配布を

行っていると聞いているが、現代は情報化社会であるため、「スマ

ートフォン」での周知が有効だと思われるので検討して欲しい。 

◎今年度新企画の「たてやま一周！子どもチャレンジツアー」は子供

達だけでバスに乗って目的地を目指す講座なので楽しみである。 

◎参加者の申込み方法について、個人単位での受付となっているが、

子供や女性は１人では参加したくないという声を聴くので、２人ま

では１組として受付してはどうか。 

◇どのような方法ができるか、受付方法を検討してみる。 

◎子どもの料理講座は大変人気があるので、複数回に出来ないか検討

してもらえないか。 

◇共催している相手方と協議してみる。 

 

（３）館山市社会教育施設の使用料の減免基準について 
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◎減免基準を再度精査したことは、事務取扱上、良いことだと思われ

る。 

 

（４）生涯学習バスの燃料費負担について 

◎特になし。 

 

（５）その他 

◎全体的にサークル員が減少傾向にあるが、自分の加入しているサー

クル以外のも興味を持つような方法はあるのか。 

◇他のサークルへの試験的な参加方法として、中央公民館が参加者募

集希望サークルと共同で「わくわくサークル教室」を実施している。

このことで、サークルを多くの人に知ってもらう機会にもなってい

る。 

◎毎年３月上旬に「サークルフェスティバル」を実施しているが、こ

れはサークル紹介としての効果は非常に大きい。「サークルフェス

ティバル」に出品した作品を見て加入してくれた人が２名いた。と

てもありがたい。 

以上  

◇閉会 

 


